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La situación es ya insostenible y Medio. Ambiente ha tomado medidas enérgicas. 

Medio Ambiente ordena parar 
a Fesa parte de su producción 
La emisión de partículas en condiciones atmosféricas 
desfavorables ha aumentado ei índice de contaminación 

La Agencia Regional de Medio Ambiente ordenó ayer 
a la factoría de Fesa que paralice su producción de 
fosfato bicálcico y de superfosfato, después de que se 
detectara en la atmósfera un exceso de partículas. La 
orden fue cursada por un fax y tendrá vigencia hasta 
que las condiciones meteorológicas varíen. Las partí
culas no han podido dispersarse con facilidad, debidí) 
a la calma de los yientos, según ha informado el 
director de la Agencia Regional de Medio Ambiente, 
Francisco López Baeza. 
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En cuanto a los brotes de 
contaminación de la semana 
pasada, cuyo punto álgido fue 
detectado en la madrugada del 
miércoles, la Agencia está estu
diando posibles sanciones por la 
vía jurídica. No obstante, cuen
ta con el inconvénientede no po
seer datos sufícientes para co
nocer las circunstancias del 
brote ̂ contaminante, que iba 
acompañado de fuerte olor a hi
drocarburo. Entre otras infor
maciones, la Agencia no conoce 
todavía qué empresa fue la 
fuente de emisiones de aquella 
jornada. 

La Agencia ha solicitado a 
las direcciones de Española del 
Zinc y de Fesa información so
bre las emisiones realizadas en 
aquella jornada del miércoles, 
con el fín de aclarar su grado 
de culpabilidad. En la madru
gada del día señalado se llega
ron a emitir 1036 micfogramos 
de sustancias contaminantes. 

cantidad muy por encima de lo 
permitido. En aquella ocasión 
la contaminación se disolvió rá
pidamente, porque se dio la cir
cunstancia de buenas condicio
nes meteorológicas. 
. Francisco López Baeza, di
rector de la Agencia está a la 
espera de la vuelta de las vaca
ciones del concejal delegado de 
Medio Ambiente, Ginés García 
Paredes, y algunos técnicos en 
la materia, con el fin de elabo
rar una normativa específica, 
que regule las emisiones de las 
industrias y permita una actua
ción rápida de las autoridades. 

Urge poner en marcha el 
,plan de actuación, puesto que 
septiembre, e incluso octubre, 
son meses de malas condiciones 
meteorológicas y el grado de 
contaminación se nota más que 
en otros meses, según explicó 
López Baeza. 

Puntas que son norma 
El director de la Agencia 

Regional de Medio Ambiente 

añadió: «No es de recibo que 
haya puntas tan grandes de 
contaminación y la media sea 
correcta, porque en poco tiem
po se causa daño a la población. 
Lo que no vale es que estas 
puntas sean la norma». 

Por otra parte, fuentes muni
cipales señalaron: «Aunque las 
medias de 24 horas no han so-
brapasado en ningún momento 
los límites legales de 250 micro-
gramos por metro cúbico de ai
re, sí se han registrado inciden
cias destacadas. Así las medi
das de dióxido de azufre eran: 
en Lo Campano, 316 microgra-
raps, entre las 8 y las 9 de la 
mañana; y en Bastarreche, 366 
entre las 9 y las 10 horas de 
ayer. La situación se ha visto 
agravada por la presencia de 
valores destacables de partícu
las en suspensión, que impedían 
la dispersión del sulfuroso. Los 
valores más altos de partículas 
se registraban en el puerto de 
Cartagena con 300 microgra-
mos por metro cúbico de aire, 
entre las 8 y las 9 de ayer; 255 
microgramos én la pista de 
atletismo, una hora más tarde; 
y 244 en Lo Campano. No obs
tante, no se sobrepasan los lími
tes legales de 24 horas partícu
las que se hallan establecidos 
eñ 250 microgramos, durante 
tres días consecutivos». 

Cabe destacar la incidencia 
de 564 microgramos de dióxido 
de azufre entre las 11 y las 12 
horas del domingo en Alum
bres. 

l a Comunidadi dispuesta a aprobar 
el nuevo lovadero de Portmán Golf 
Medio Ambiente pedirá garantías de que no contamine 
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La Comunidad Autónoma 
de la región de Murcia tiene la 
voluntad política de dar luz 
verde al traslado del lavadero 
de, minerales de Portmán Golf, 
según ha señalado un portavoz 
de la Asociación de Vecinos de 
El Llano. Representantes de és

ta asociación se reunieron ayer 
con el director de la Agencia 
Regional de Medio Ambiente, 
Francisco López Baeza, a quien 
le expusieron su posición sobre 
el proyecto de nuevo lavadero, 
por el que se exigirán prescrip
ciones para que no contamine. 

El citado portavoz añadió 

que -con el nuevo lavadero se 
dilatará el problema de El Lla
no del Beal, y recordó las decla
raciones del director-gerente de 
Portmán Golf, José. Carvajal, 
en el sentido de que no se haría 
un nuevo lavadero si antes no 
había un acuerdo con los veci
nos de El Llano del Beal. 

En preparación, las nuevas 
obras del Plan Coordinado 
de Regadíos de Lorca 
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Según pudo saber ayer este 
periódico, a principios de sep
tiembre se harán efectivos los 
avales para ejecutar dos obras 
del Plan Coordinado para la 
Mejora del Regadío por parte 
de la Comunidad de Regantes 
de Lorca. Uno de ellos permiti
rá el inicio de un embalse de 
400.000 metros cúbicos en Ter
cia. 

El embalse de Tercia, uno de 
los dos proyectados, estará si
tuado en el Cabezo de Los Leo
nes y su construcción va a signi
ficar una inversión de 430 mi
llones de pesetas. Se utilizará 
para regular agua del trasvase 
y también como reserva. La 
aportación a título de aval de la 
Comunidad de Regantes, será 
de 35 millones de pesetas. Ter
cia y La Hoya serán las peda-
nías directamente beneficiadas 
por esta mejora en ciernes. 

Por otro lado está en prepa
ración otro aval, de unos cator
ce millones de pesetas, que se
ría la aportación de la Comuni
dad de Regantes a las obras de 
la red Torrecilla-Esparragal. 
Esta vía de ampliación de rie
gos va a, costar 378"millones de 

pesetas y se. tiene como de las 
más importantes dentro del 
Plan de Mejora del Regadío, ya 
que la zona, entre los términos 
de Lorca y Puerto Lumbreras, 
se ha venido sirviendo de pozos 
cuya vida activa ha entrado en 
su fase final, debido fundamen
talmente a la. salinidad de las 
aguas, la caída de los niveles 
freáticos o de aguas, y a la apa
rición de gases que inutilizan 
los sistemas,de bombeo. 

Los pantanos, casi vacíos 

En cuanto a la situación de 
la actual red de regadíos, se ha 
informado que en la actualidad 
el Trasvase aporta un caudal de 
2.000 litros por segundo, mien
tras que a lo largo de la tempo
rada se ha hecho a un ritmo de 
3.000 litros segundo. El embal
se dé Puentes registra unos 
400.000 metros cúbicos de 
agua, muy por debajo de su ca
pacidad teórica. En Valdein-
fierno el agua estancada suele 
estar eñ cero, ya que las fisuras 
existentes en su base impiden el 
embalsamiento y es preferible 
vertir al río Luchena hacia 
Puentes antes de que se pierda 
el precioso elemento. 

La Alameda de los Tristes tendrá nueva iluminación. VALE 

Vuelve lo luz a la Alameda 
de Los Tristes después 
de dos meses de avería 
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Provisionalmente ha desapa
recido la oscuridad que casi por 
dos meses ha presidido en la 
Alameda de Los Tristes de 
Lorca. A principio del mes de 
julio, una avería dejó sin servi
cio a las viejas farolas de esta 
vía de Lorca que recobró la te
nebrosidad de antaño. 

La reparación «de urgencia» 
se ha hecho esperar, pero ayer, 
fuentes municipales anunciaron 
que los puntos de luz han vuelto 
a funcionar. Casi medio millón 
de pesetas ha costado renovar 
el cableado de Los Tristes, una 
de las alamedas más transita
das dada su proximidad a un 
grupo de colegios y al centro 
médico «Virgen del Alcázar». 

Alfonso López Lidón, conce
jal en funciones de alcalde, se
ñaló ayer que se ha ordenado la 
elaboración de un proyecto pa
ra realizar la renovación total 
de la iluminación de la mencio
nada alameda. Con esta opera
ción, el Ayuntamiento pretende 
poner Los Tristes a la altura de 
las otras alamedas de Lorca, 
que sí fueron objeto de sustitu
ción de las viejas estructuras 
por modernas y resistentes faro
las, además de otras mejoras. 

Otro problema presentado 
en la Alameda de Los Tristes-
en los últimos meses, han sido 
hundimientos del pavimento en. 
su confluencia con Rafael Mén
dez, lo que obligó a su cierre al • 
tráfico rodado por un par de 
semanas. 




